

Pfadi Winterthur Handball
Gesellschaft zum Pulverturm



Wir nehmen Abschied von unserem Ehrenmitglied, unserem ehemaligen Präsidenten und Kassier

Erwin Maritz

Während seiner langjährigen Vereinstätigkeit als Kassier und Vereinspräsident prägte Erwin Maritz das Geschehen rund um Pfadi Winterthur Handball mit seiner Gewissenhaftigkeit und seinem Weitblick entscheidend mit. Stets lautete sein pflichtbewusstes Motto: Wenn es heisst wir machen, dann machen wir es.

Wir danken «Saldo» herzlich für sein grosses Engagement für unseren Verein und behalten ihn in dankbarer Erinnerung.

Pfadi Winterthur Handball
Vereinsvorstand, Verwaltungsrat
Gesellschaft zum Pulverturm

Die Abschiedsfeier findet am Mittwoch, 24. April 2024, um 14.45 Uhr in der Kirche St. Peter und Paul in Winterthur-Neuwiesen statt.